

## **COMUNICADO DEL GRUPO DE RÍO SOBRE LA SITUACIÓN EN VENEZUELA**

San José de Costa Rica, 9 de diciembre de 2002

Los países miembros del Mecanismo de Consulta y Concertación Política, Grupo de Río, expresan su honda preocupación ante la situación general existente en Venezuela, lamenta profundamente la irreparable pérdida de vidas humanas acaecida durante los violentos actos del día viernes 6 de Diciembre de 2002 en Caracas, así como la paralización de actividades vitales para la economía del país.

El Grupo de Río respalda las gestiones que realiza el Secretario General de la Organización de los Estados Americanos (OEA), en aras de encontrar una solución pacífica a la crisis, dentro del marco constitucional y de conformidad con las disposiciones de la Carta Democrática Interamericana. Asimismo reitera su urgente llamado al Gobierno de la República Bolivariana de Venezuela y a la Coordinadora Democrática para que continúen el diálogo en la Mesa de Negociación y Acuerdos.